

Ressort: Vermischtes

Australien: Emirates-Airbus muss nach Triebwerkschaden umkehren

Sydney, 12.11.2012, 10:33 Uhr

GDN - Ein Airbus A380 der Fluggesellschaft Emirates, der am Sonntag auf dem Weg von Sydney nach Dubai war, ist kurz nach dem Start durch den Ausfall eines Triebwerks zur Umkehr gezwungen worden. Die Fluggesellschaft bestätigte einen Motorschaden, Passagiere berichteten von einem grellen Licht an einem der Triebwerke und einem Knall.

Laut Emirates habe es aber kein Feuer in dem Triebwerk gegeben. Der Pilot des A380 ließ daraufhin Treibstoff ab und landete zwei Stunden nach dem Start wieder in Sydney. Die genaue Ursache des Triebwerkschadens ist noch unklar. Vor knapp zwei Jahren gab es bei einem Qantas-Airbus A380 bei Singapur einen fast fatalen Triebwerkschaden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-2178/australien-emirates-airbus-muss-nach-triebwerkschaden-umkehren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619